
「そうだ留学、行こう。～留学へのファーストステップ～」イベントレポート 

 

文責 守安 剛崇 

 

こんにちは！学生留学アドバイザー アシスト班です。 

 

2020年7月17日(金)にZoomにて、留学に興味のある1、2年生を対象に、アシスト班主催の

オンラインイベントを開催いたしました。 

 

本イベントは4部構成で、各コンテンツ内容と、それに対応する目的は以下の通りです。 

 

● 第一部：留学へのロードマップ  

➤ 留学の手引きを参考に、留学前・中・後の大まかなスケジュールを説明する。 

目的： 留学を具体的に考え、行動するための情報を得ること。 

 

● 第二部：トークセッション 

➤ ５名のアドバイザーの留学体験談をもとに、各テーマに沿ってお話をする。   

目的： 留学を経験したアドバイザーの話を聞くことで、留学を身近に捉えること。 

 

● 第三部：Q＆Aセッション 

➤ 当日いただいた質問と、事前にいただいた質問に登壇者がお答えする。 

目的： 学生の不安や疑問を少しでも解消すること。 

 

● 第四部：地域別座談会 (参加は任意) 

➤ 学生2～3名に対して、アドバイザー1～2名で対応し、質問等にお答えする。 

目的：留学アドバイザーとの交流を通して、学生の不安をさらに解消すること。 

 

はじめに、本イベントへの参加希望者数が定員制限に早々に達し、全員の希望に添えなかっ

たこと、その後の対応が遅れたことをお詫び申し上げます。参加できなかった学生へは、 

【2020年8月3日 (月)～7日(金)】の期間限定で、イベント内容をYouTubeに限定公開するこ

とで対応いたしました。 



 

座談会も含めて2時間という開催時間ではありましたが、当日は登壇者含むアドバイザー16

名、学生51名に参加いただきました。また、座談会への参加は任意でしたが、19名もの学

生に参加いただきました。 

 

加えて、アシスト班としては初めてのオンライン開催ということもあり、Zoomを用いたイ

ベント運営に不安な点がございましたが、音声とビデオのOFFなど、参加者の皆様には多大

なご協力をいただき、ありがとうございました。 

 

本イベントを通して、留学に興味ある学生が、より具体的なイメージを持ち、出願に向けて

行動する情報を提供できたのではないかと考えております。 

 

また、改めて学生のイベントに対する需要の大きさを認識し、できる限り皆様に情報提供を

し、ニーズに合わせたイベントを開催していきたいと、身が引き締まる想いでした。 

 

 

 

※イベントに参加していただいた登壇者のみなさんとアシスト班のメンバー 

 



本イベント全体の満足度において、目標は「8割以上の参加者に10段階評価で8以上の評

価」をいただくことでした。イベント終了後のアンケートでは、84.3％と目標を達成するこ

とができました。また、コンテンツ別の満足度をみても、ロードマップは、80.3％の参加者

が「8以上の評価」をしていただき、トークセッションは、90.2％の参加者が「8以上の評

価を」していただきました。また、「4以下の評価」はありませんでした。 

 

本イベントの良かった点については、「留学に行くまでの具体的なプロセスを知れたこと」

や「実際に渡航した人の話がとても有意義で、留学に行きたくなったこと」等が挙げられて

います。 

 

本イベントの改善すべき点については、ほとんどの参加者が「特にない」と回答した一方

で、「留学へのロードマップの説明の速度が早かった」「登壇者のバリエーションを増やし

てほしい」「Q＆Aセッションをもう少し長めにとってほしい」といったお声もいただきま

した。 

 

末筆になりますが、アシスト班としては初のオンライン開催ということで、至らぬ点も多々

あったかとは思いますが、留学センターの職員の方々に多大なご協力をいただき、本イベン

トを実施できました。参加者の皆様から集めたご意見等を活かし、今後も様々な企画を通し

て、皆様の留学をアシストできるようなイベントを開催して参りますので、引き続きよろし

くお願いいたします。 

 

ご参加いただいた学生の皆様、誠にありがとうございました。 

 

学生留学アドバイザー アシスト班 


